Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 200 m?
Référence 15381
Prix 1 550 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un cadre verdoyant, au calme et proche du village de La Colle-sur-Loup,
superbe bergerie en pierre de 200 m2 alliant charme et caractére. Majoritairement,
de plain-pied, elle bénéficie d'une entrée, d'un séjour avec cheminée, d'une salle a
manger, d'une grande cuisine avec coin repas, d'une suite parentale avec salle de
bains complete, d'une chambre, d'une salle de douches, d'un WC indépendant et
d'un bureau. En entresol, on retrouve une chambre avec salle de douches et WC.
En annexe, une piece dans la tour en pierre de 10 m2, un abri pour deux voitures

avec une piece attenante et un ...

In a green setting, quiet and close to the village of La Colle, old sheepfold of 194m2
mostly on one level and benefiting from an entrance with living room with fireplace
and dining area (61m2), kitchen with dining room (25m2), a parental suite with full
bathroom, bedroom, shower room, separate toilet, office. On the mezzanine floor, a
bedroom with shower room and We. In the annex, a room in the stone tower of
10m2, a shelter for two cars with an adjoining room, a workshop. All on a raised
and flat park of 3236m2 with permit accepted for a traditional swimming pool of

12x6m, partly covered ...

AGENCE LE MAS PROVENCAL
1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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